

Oscar Lopez Rivera déclare que l'exemple de Fidel l'inspire dans sa lutte pour la libération de Porto Rico



Bayamo, 21 nov. (RHC).- Oscar Lopez Rivera, leader indépendantiste portoricain, a déclaré ce lundi que l'exemple de Fidel Castro l'inspire beaucoup dans sa lutte pour la libération de Porto Rico.

Au cours d'une visite dans les ruines de Demajagua la centrale sucrière où Carlos Manuel de Céspedes a libéré ses esclaves et les a appelés à se joindre à la lutte pour l'indépendance de Cuba, le 10 octobre 1868, Oscar Lopez Rivera a signalé que lorsqu'il était en prison il se souvenait bien souvent des exploits révolutionnaires de Fidel.

Il a d'autre part déclaré qu'il suivait les événements de notre pays et du monde à Radio Havane Cuba dans un petit poste radio.

«Aussi, le fait de partager la cellule, les idéaux, la vision d'avenir et les souffrances avec Fernando Gonzalez, un des cinq héros cubains écroués en prison pour lutter contre le terrorisme, m'a beaucoup aidé. »

Dans ses déclarations à la presse depuis Demajagua, Oscar Lopez Rivera s'est dit reconnaissant envers Cuba pour la solidarité dont il a fait l'objet lui et beaucoup d'autres personnes au monde. Il a avancé qu'il rentrera à Porto Rico plein d'espoirs et d'énergies pour partager avec ses compatriotes l'expérience de sa visite ici.

Il a souligné qu'à son avis, l'un des points forts de la Révolution que Fidel a conduite est le développement des ressources humaines, ce qui lui permet de partager des médecins, des ingénieurs et des enseignants avec d'autres nations du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147962-oscar-lopez-rivera-declare-que-lexemple-de-fidel-linspire-dans-sa-lutte-pour-la-liberation-de-porto-rico>



Radio Habana Cuba